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Association des parents des élèves du Collège St-Joseph (APECSJ) 

Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du jeudi 14 octobre 2021 

 

Présents :  Absents : 

• Nouhed Chabani (Présidente) 

• Tania Maurice (vice-présidente) 

• Darlene Dessureault (trésorière) 

• Luc Fournier (secrétaire) 

• Johanne Hammond 

• Stéphane Eric Bisson 

• Mananitom Awade-Halaoui 

• Parfaite Gapfasoni 

• Elisabeth Mertens 

• Chantal Gauthier 

• Kathleen Leblanc 

• Anik Bois 

• Karine Denault 

• Francois Gauvin 

• Fati Diop 

I. Mot de bienvenue 

• Mme Chabani, Présidente, ouvre la session à 19h08 en souhaitant la bienvenue à tous 
les membres de l’association présents. Elle annonce la présence du nouveau Directeur 
M.Letang pendant la réunion qu’il va se présenter aux membres de l’association. 
 

II. Adoption de l’ordre du jour  

• Adoption de l’ordre du jour 
o L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mr Bisson et appuyée par Mme 

Maurice. 
 

III. Point d’info de la Direction du Collège (Mr Letang) 

• Mr Letang se présente aux membres de l’association en partageant son expérience de 
32 ans et sa philosophie pédagogique basée sur l’engagement (il s’adresse aux filles de 
façon régulière et est très présent dans les salles et les corridors au sein du collège). 

• Il résume la situation actuelle du COVID dans les points suivants :  
1- La situation au Collège est excellente (aucun cas de Covid) 
2- 91.8% des filles ont reçu les deux doses (720/854 élèves) 
3- Le masque est porté de façon conforme 
4- Les règles sont adéquates lors des activités parascolaires (confirmant qu’il y a 

toujours deux entraineurs pour assurer une relève) 
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5- Il n’y aura malheureusement pas de spectateurs, jusqu’à nouvelle ordre car il 
faudra une personne pour vérifier les passeports vaccinaux (proposition d’un 
élève bénévole mais ce n’est pas prudent pour le moment). 

6- Tania soulève la liste de sports offert plus restreinte que les années précédentes. 
Le manque d’entraîneur(e)s semble la raison majeure (Il faut un grade pour 
pouvoir entrainer). Tania propose de faire appel à tous les parents pour trouver 
des entraineurs. Le directeur confirme que ça serait une bonne idée de lancer 
cet appel au mois de mai. 

• M.Letang confirme aussi que le Bal des finissantes se tiendra au Palais des Congrès le 17 
juin 2022 9vu que la vaccination va cesser en janvier 2022). Le contrat avec le Palais des 
congrès est valide jusqu’en 2224 (3 ans). Le collège est en train de finaliser tous les 
détails. Ce dernier s’est fait aussi approché par l`hôtel Hilton. 
 

• Les besoins présentés à l’Association se résume en deux points : 
1- Trousse de premiers soins pour les élèves ($162.00) et le personnel ($70), pour 

un total de $232.00 
2- Mannequins, pour les cours de premiers soins, 20 pour adultes et 20 pour 

enfants pour un total estimé à $6,113.00 (taxes incluses) 
3- À l’Association maintenant de déterminer le montant et le moment de sa 

contribution. 
 
✓ La présidente Mme Chabani a proposé son aide à la direction afin de trouver 

des meilleurs prix des mannequins de premiers secours vu qu’elle a des 
contacts. Elle va se renseigner sur les prix et reviens avec de l’information au 
directeur. 

✓ Cours de premiers soins : seront offerts au secondaire 3 (obligation au niveau 
secondaire). 
 

• Il confirme aussi que Mme Miron, retraitée, est revenue pour supporter le Collège en 
partie en l’absence de Mr Renaud  

• Il partage finalement qu’une demande de don a été faite à Mme Maryse Goudreault 
pour fournir un défibrillateur au collège vu qu’il n’y en pas un.  
 

IV. Points d’info des activités de l’APECSJ (Points A-B-C de l’ordre du jour) 

• Comité du diner de Noel : Il y a amplement de ressources impliquées dans le Comité 
du Diner de Noel. Tout est déjà bien engagé tant au niveau des prix que de la 
logistique. 

• Comité des Conférences : Suite à plusieurs discussions, Stéphane Éric et Elizabeth se 
portent volontaire pour supporter les efforts de Nouhed et Tania. Certains 
conférenciers ont déjà été contacté et les événements pourront se tenir en 
présentiel avec option de visionnement à distance pour ceux qui ne peuvent pas se 
présenter. Les membres du comité des conférences : Stéphane Eric, Luc, Nouhed et 
Elisabeth. Tout le monde s’entend de s’assurer que ces événements doivent être un 
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bon investissement de l’Association. Certains sujets sont suggérés ; Comment 
communiquer/supporter nos filles avec l’abondance des réseaux sociaux, Impact de 
l’accès à l’internet sur les familles et la communication). La première conférence est 
normalement tenue avant la pause des Fêtes, donc le Comité se rencontrera sous 
peu pour planifier la première conférence après avoir choisi la conférence et 
contacter le conférencier. 

• Stéphane Eric, propose une conférence sur la cybercriminalité. Il va contacter le 
conférencier et revenir avec de l’information. 

• Cocktail des Finissantes : La présidente va entrer en contact avec Mme Miron pour 
voir comment l’association pourra appuyer le comité des bals des finissants et fixer 
la date avec les options y afférentes.  

• Expo Sciences : La présidente a contacté M.Noppen le responsable de cette activité 
qui a confirme qu’il n’y a pas de besoin pour l’instant en terme de bénévoles mais il 
va contacter la président au besoin. 

• Journée Carrière : Il y a une discussion sur la possibilité d’une journée carrière pour 
les Sec 4-5, mais une question est soulevée par rapport à la Foire des institutions en 
novembre. La présidente va contacter Mme Lecavalier pour voir/confirmer la tenue 
de la journée carrière et voir comment les parents vont pouvoir contribuer. 

• Activités potentielles présentées sont très bien accueillies par les membres :  
1- Événement pour souligner La Journée internationale de la femme le 8 mars 

prochain. À suivre de Tanya et Nouhed.  
2- Mois de l`histoire de la femme : prévue pour octobre 2022, mais devrait peut-

être commencer sa planification pendant cette année scolaire. 

• Finances : Aucun point soulevé 
 

• Varia 
1- Incident autobus de la ville (Secteur Aylmer) : Les membres de l’association ont soulevé 

plusieurs incidents qui ont eu lieu sur la ligne Aylmer ou des secondaires 5 
perquisitionnaient les places dans l’autobus et ne laissaient pas les places aux filles de 
secondaires 1.  Les parents des élèves concernes ont contacté le collège mais le 
problème semble persister. Il a été entendu que la présidente Nouhed, communiquera 
avec la Direction pour discuter du problème afin de trouver des solutions concrètes. Une 
proposition de renouer avec l’activité de parrainage entre les secondaires 1 et 5 afin de 
faciliter l’intégration des secondaires 1 (un suivi à faire dans ce sens aussi par Nouhed). 
 

• Levée de l’assemblée 

• L’assemblée est levée à 20h20 


